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AEROPORTO
Levaldigi, Costa: grazie ai parlamentari della Granda
Ripartite le trattative con l'Enac e AirOne per le linea Cuneo-Roma

Cuneo  “Grazie  ai  parlamentari  della  Granda,  in  particolare  agli  onorevoli 
Teresio Delfino e Beppe Menardi  per l'impegno dimostrato nel far ripartire le 
trattative con l'Enac e AirOne sul volo Cuneo-Roma.  La prossima settimana 
tutti i parlamentari della Granda saranno impegnati nella vicenda a servizio del 
territorio”.

Con queste parole il presidente della Provincia on. Raffaele Costa ha apprezzato 
l'iniziativa  dei  due  parlamentari  locali  che,  con  il  responsabile  dello  scalo 
cuneese  Gianpiero  Pepino,  hanno  incontrato  a  Roma  i  dirigenti  nazionali 
dell'Enac e della società AirOne. Il duplice scopo era quello di convincere l'Ente 
nazionale per il volo a bandire una nuova gara d'appalto per la linea Cuneo-
Roma  con  una  corsa  al  giorno,  anziché  due  come  richiesto  inizialmente  e 
invitare AirOne a parteciparvi anceh con proposte su altri voli da far decollare 
da  Cuneo.  L'incontro  è  servito  a  far  ripartire  le  trattative,  in  vista  di  una 
possibile Conferenza dei servizi che potrebbe essere convocata dal ministero. 
(6-75xy07)  
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